

Fraktion DIE HANNOVERANER

(Anfrage Nr. 0092/2012)

Eingereicht am 11.01.2012 um 00:00 Uhr.

Ratsversammlung 26.01.2012

Anfrage der Fraktion DIE HANNOVERANER zur möglichen Wiedererrichtung des alten Scherenschleiferhauses am Leineufer

Der Verein für hannoversche Stadtbaukultur hat der Stadt angeboten, auf eigene Kosten das im Krieg zerstörte alte Scherenschleiferhaus originalgetreu wieder aufzubauen.

Die Stadtverwaltung lehnt dieses in der Bürgerschaft entstandene Projekt laut Meldung der HAZ vom 04.01.2012 mit dem Hinweis auf den Denkmalschutz ab.

Wir fragen die Verwaltung:

1. An welcher Stelle des Leineufers soll nach dem Willen des Vereins das alte Scherenschleiferhaus wiedererstehen?
2. Welches sind die genauen Gründe für die Ablehnung des von Bürgern der Stadt geplanten Wiederaufbaus dieses alten Fachwerkhäuses, wo doch der Verein für Stadtbaukultur der Stadt sogar das Grundstück abkaufen bzw. von ihr pachten will und somit Geld in die Stadtkasse fließen würde?
3. Hält die hannoversche Verwaltung angesichts des wahrlich nicht üppigen bauhistorischen Erbes der Stadt ein originalgetreu wiederaufgebautes Baudenkmal nicht für ein lohnenswertes Objekt des Denkmalschutzes?

Gerhard Wruck
Stellv. Fraktionsvorsitzender

Hannover / 12.01.2012